



Vorlage Nr. 18-O-09-0016

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 14. August 2018

Benennung einer Straße

Der REWE-Markt in Breckenheim hat im Februar 2006 die Adresse „Wallauer Hohl 1“ erhalten. Er wurde damals zu diesem Distrikt nummeriert, da die Straße, an der er liegt keinen Namen hat. Im Internet und in der Öffentlichkeit präsentiert sich der der REWE-Markt unter der Adresse „Karl-Albert-Straße 1“. Diese Adresse gehört aber bereits seit vielen Jahren zu einem Haus in der Karl-Albert-Straße. Für die Bewohner dieses Hauses ist das mit großen Unannehmlichkeiten verbunden und es besteht ein hohes Risiko, dass Rettungskräfte die Bewohner nicht oder zeitverzögert finden.

Der REWE-Markt wurde im Mai 2017 schriftlich darauf hingewiesen und gebeten, seine Adresse in die zugewiesene Adresse zu ändern. Dem wurde bisher nicht nachgekommen. Das Tiefbau- und Vermessungsamt erinnert den Markt zurzeit noch einmal an die Problematik.

Für den geplanten Getränkemarkt wurde im Januar, über das Baugenehmigungsverfahren, eine weitere Adresse „Wallauer Hohl 3“ vergeben.

Um in der Öffentlichkeit eine Eindeutigkeit zu erhalten, bitte ich den Ortbeirat Breckenheim den Straßenabschnitt vom Kreisel bis zur Karl-Albert-Straße, der in dem beigefügten Plan markiert ist, in „Wallauer Hohl“ zu benennen und in der nächsten Ortsbeiratssitzung den Straßennamen zu beschließen.

Beschluss Nr. 0029

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Scharf
Ortsvorsteher